

# 2003.11.23 司祭のてがみ No. 15

行橋カトリック教会・豊津巡回教会 主任司祭：ミカエル山元眞

## 教会に ごぶさたしている皆さんへ

今年もまた、降誕祭（クリスマス）が近づいてきました。待降節が11月30日から始まります。いかがお過ごしですか。種々の事情で、教会（主日のミサ）に来られるのが難しいのでしょうか？ でも、この恵みの時期にご都合をつけて教会（ミサ）においでませんか。イエスさまの福音はすばらしいものです。神さまは、一人ひとりの事情をよくご存知で、過去を問われず、いつも、今と未来を大切にされる方です。行橋、豊津の信者も、その神さまの暖かい御心を身につけたいと、50周年を控えて、神さまの望まれる共同体（家族）づくりに励んでいるところです。ぜひ、お越しください。大歓迎ですよ！！！！

## 50周年記念ミサ

行橋小教区は2005年11月27日（日）に創立50周年を迎えます。この記念日を祝うために今年から具体的な準備に入ります。とりあえず、みなさん、今年の11月27日（木）に教会に集まりましょう。19時30分から記念のミサをして準備を始めたいと思います。今後、皆さんの意見を伺いながら、具体的に準備したいと思います。わたしの望みは… できるだけ、多くの皆さんとお祝いすること。この教会を通して神さまからたくさんのお恵みをいただいていることを感謝したいと思います。そのために、信仰とは何か、教会とは何か…ということをご一緒にもっと考えてみたいと思います。そして、いろんな理由で教会から離れている方（教会がそのような方から離れているのかもしれない！）もいっしょに集えたらうれしいです。

### 創立五十周年を迎える祈り

すべての命の源である神よ、創立五十周年を迎える行橋小教区を祝福してください。使徒たちから伝えられた救いの福音をこころから感謝して受け止め、その実りを、多くの人々と分かち合うことができますように、聖霊とそのたまものを豊かにお与えください。

あなたがここにお集めになったこの家族の願いを聞き入れてください。いつくしみ深い父よ、あなたの子がどこにいても、すべてあなたのもとに呼び集めてください。

わたしたちの母である、聖マリアよ、「みこころのままに」と主の呼びかけに答えられたあなたの信仰に、わたしたちも倣うことができますように。

福者・カルカッタのテレサよ、あなたが示された貧しい人々への愛の奉仕に、わたしたちも生きることができまますように、父である神に取り次いでください。

わたしたちの主、イエス・キリストによって。

アーメン。

## 降誕祭の準備

- 降誕祭の準備（飾り付け）
  - 11月23日（日）9時～【豊】
  - 11月29日（土）9時30分の結婚式後【行】
- 街頭募金
  - 12月7日（日）13時～
  - \*当日、【豊】での9時のミサの後、  
合同委員会をします\*
- 大掃除
  - 12月14日（日）9時～【豊】
  - 12月21日（日）9時ミサ後【行】
- オルガンチャリティーコンサート
  - 12月21日（日）14時～15時半
- 今年の降誕祭（クリスマス）のミサは…
  - 12月24日（水）19時～【行】
  - 24日（水）22時30分～【豊】
  - 25日（水）9時～【行】
- 生まれたばかりのイエスさまは、飼葉桶の寝かされました。飼葉桶は私たち一人ひとりの心です。ふさわしくお迎えするために、回心式に参加し、罪のゆるしをいただきましょう。回心式は…
  - 12月15日（月）
  - 11時～／19時30分～【行】
  - 12月17日（水）19時30分～【豊】
 上記の日程に都合のつかない方は近隣の小教区の回心式にご参加ください。予定表は掲示板にあります。

## クリスマスチャリティー オルガンコンサート

行橋教会のオルガンはアーレンオルガンと  
いって、純粋なパイプオルガンではありませんが、コンピューターでパイプオルガンの音色を出すものです。この度、小倉教会所属の

宮崎裕之さんが、このオルガンの素晴らしさを披露していただきます。ぜひ、ご友人の皆さんをお誘い合わせの上、聴きにおいでください。チャリティーとして行いますので、入場料（献金）は、すべてオーストラリア・ブリスベン市のマーター子供病院に入院している子供たちの家族のための宿泊施設へ寄付します。この献金の送り先は、行橋市の国際交流実行委員会の主旨に賛同したものです。くわしくは、掲示板のポスターをご覧ください。

12月21日（日）14時～15時半

## クリスマス・イヴ in Yukuhashi

行橋市国際交流実行委員会主催で、今年も《クリスマス・イヴ in Yukuhashi》が開催されます。行橋教会も協力、参加します。小・中学生のハンドベルと合唱。まこchanバンドも登場。大人の方も合唱で参加してください。大人の方の合唱は12月の月曜日に練習します。くわしくは、掲示板のポスターをご覧ください。

この催しは、昨年から行橋市の国際交流実行委員会が始めたもので、カトリック教会にも協力を呼びかけていただきました。昨年はステージが終わった後、信者でない方もミサに参加して下さり、一緒にイエスさまの誕生を祝うことができました。福音宣教のよい機会にもなります。皆さん、ぜひ、ご協力ください。

日時：12月24日（水）  
ハンドベルは15時50  
分から。合唱等は16時  
30分から。

場所：行橋駅西口、特設ステージ

